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協議では、校長の細野委員よりグラン
ドデザインを基に、育てたい子供像や本
年度の重点についての説明と、学校の
現状と課題について詳細な報告があり
ました。
育てたい「子供像」だけでなく、

〇一人一人を大切にする教師
〇笑顔で子供と接し、子供の成長に喜
びを見いだせる教師

〇地域・保護者から信頼される教師

など、学校が目指す「教師像」について
も説明がありました。

4/18(金)に星の杜小学校の第１回学校運営協議会が開催されました。
令和６年度の木下会長が、コミュニティ・スクールの今後に期待する旨を
開会の挨拶で述べ、令和７年度の会長として高島委員(下中島地域振興
会長)、副会長には二川委員(上中島地域振興会長)が選出されました。

協議会での主な意見

〇学校運営協議会は、学校の
方向性をじかに聞く貴重な機
会である。
〇核家族が多くなっている。
核家族は、大人も子供もさま
ざまな世代と関わる機会が少
ない。学校を拠点とした地域
交流が『世代交流』につながっ
ていくことに期待したい。

〇「コミセン行事の相乗り」な
ど、地区をこえた交流が大切
である。

〇行事や活動の周知の仕方を
工夫したい。 など

意見交換では、特に「地域と学校との
協働した活動」について、建設的な意見
や提案が出されました。

学校運営方針の承認ののち、学校運営協議会の年間計画や地域の方
に学校を開放する機会についての説明があり、「開かれた学校づくり」を
前提に協議していくことを確認しました。

第1回学校運営協議会

電子黒板での説明

星の杜小学校


